

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[CollectionBoite_011 | Ouvriers. XIXe siècle](#)[CollectionBoite_011-1-chem | Ouvriers. Famille -- sexualité. Item](#)[La Fraternité, 2e sem n°23, mai 42 | Pourquoi certains communistes sont contre la famille](#)

La Fraternité, 2e sem n°23, mai 42 | Pourquoi certains communistes sont contre la famille

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb011_f0038

SourceBoite_011-1-chem | Ouvriers. Famille -- sexualité.

LangueFrançais

TypeFicheBiblio

Références bibliographiques[\[anonyme ou collectif\] La Fraternité \(périodique\)](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 29/04/2020 Dernière modification le 23/04/2021

La Patrie
2^{ème} année n° 13.
Mai 42

38

Pourquoi certains communions
sont en tête de famille.

Ét. m. de la Jeune génération (romans
et récits, publiés en Suisse, recueils de oeuvres.
Janvier 1942)

"Peut-on s'étonner qu'il se soit rencontré
de nos jours des gens qui sont en tête de
position de famille-journaliste..."

Quels avantages, en effet, la jeune peut-elle
retirer de sa parenté? La société d'aujourd'hui
ne lui offre ni ni l'accomplissement de devoirs
que exigent les liens sacrés du mariage; elle
en fait un contrat très pénible. Le fils
est attaché au père, la fille à sa mère; ils
ont à vivre dans le monde pour
gagner leur pain, pour trouver l'occasion
ou le moyen de se tirer d'affaire et le besoin"

"Si quelqu'un cherche à se marier; on
lui propose d'abord le mariage, puis le rituel,
puis la manière, et le langage. Mais on
ne décide de rien. Ce que l'on se demande surtout
c'est à quelle condition, il appartient et vite
de s'en aller"

"On le s'agit et de puissance vont-ils



par plante notre plus quotidienne, aussi
que la robe, l'honneur, le couronnement, le
repos, le bien-être, le super/lu, le super/lu
et tous besoins et la le plaisir indigne,
à le jardin de leur jouissance, exposent
elle au regard de nos jours, hille ?"